

Denuncian en Venezuela planes gestados desde Colombia para robar armamento

Image not found or type unknown



Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro,

Caracas, 9 mar (RHC) El presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, aseveró que la principal amenaza contra la estabilidad y la paz del país, proviene desde Colombia, desde la oligarquía colombiana.

Al presentar el balance de los Ejercicios Militares Escudo Bolivariano Comandante Supremo Hugo Chávez Frías 2021, destacó que “todos los Ejercicios Militares son pruebas permanentes para afinar el músculo poderoso del poder militar venezolano” que permita afinar la capacidad de despliegue de fuerzas, el apresto operacional, la capacidad combativa, de mando y conducción, que van arrojando una cada vez más poderosa Fuerza Armada Nacional Bolivariana.

Recordó que Venezuela denunció y presentó pruebas de la Operación Gedeón con la que intentaron invadir el país y cometer actos de magnicidio y que a pesar de que el Gobierno de Iván Duque, lo negó, posteriormente detuvo a implicados en esta agresión.

El Jefe de Estado denunció que Colombia utiliza refritos para justificar agresiones contra el país, por lo que llamó a todos los parques a estar alertas ante planes promovidos por Duque para robar sistemas de armas y defensa para crear caos y atacar al país.

Asimismo, añadió que Venezuela registra más de 600 casos de compra, de soborno de oficiales venezolanos por parte de la Dirección de Inteligencia colombiana.

“Todos los días andan buscando a un traidor para robarnos nuestro sistema de armas, para desarmar la revolución (...) pero ante eso debemos estar alertas y las armas apuntar a donde deben”, alertó el Mandatario Nacional.

“Necesitamos una Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB) muy poderosa para este Siglo XXI. A los débiles no los respeta nadie (...) Venezuela se ha ganado un respeto en el mundo a pulso”, enfatizó el también Comandante en Jefe de la FANB.

Felicitó a los hombres y mujeres en uniforme y al pueblo organizado por fortalecer el poder defensivo nacional así como la unión cívico-militar para proteger y garantizar la Independencia, la soberanía y la paz nacional, que asegura la defensa integral de la Patria.

Destacó que Venezuela no se prepara para la guerra, sino para defender la paz, para defender el territorio, para defender la familia venezolana, la idea de Patria, el Proyecto Nacional Simón Bolívar.

Mientras el canciller de la República, Jorge Arreaza, denunció otro falso positivo de la oposición extremista y sus jefes del norte (a ambos lados del Atlántico), han torpedeado todos los procesos de diálogo en Venezuela durante los últimos años, para luego responsabilizar al Gobierno Bolivariano.

Mediante la red social digital Twitter @jaarreaza, el Jefe de la Diplomacia destacó que han querido derrocar a la Revolución Bolivariana y no dialogar.

El 28 de febrero del año en curso, el ministro Arreaza le envió un mensaje a la Unión Europea (UE). ya que ellos “dicen a los cuatro vientos que quieren ayudar en el diálogo, pero se autoanulan con las acciones. ¡Vaya paradoja!”, esto a propósito de la supuesta asistencia que presta la Organización de las Naciones Unidas (ONU) y ONGs con el apoyo de Europa a migrantes venezolanos en Colombia

Fuente: Venezolana de Televisión

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/250120-denuncian-en-venezuela-planes-gestados-desde-colombia-para-robar-armamento>



Radio Habana Cuba